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中国的股市和美国的股市相比，你觉得谁的潜力更巨大

不说好坏对错，只论潜力大小。中美股市相比，目前毫无疑问是美国股市潜力更大
。并且，二者相差巨大，远非短时间内可以相提并论的。

首先，从体制上说，美国是资本主义国家，它的资本是被最优先化的。以当下疫情
为例，它宁可冒着这么多生命死亡的危险，也要优先保证资本的不贬值。这和我们
国家国民生命第一的体制，是截然不同的。

其次，健全程度不同。美国股市从1792年雏形算起，至今有228年的历史了。而
我国股市自1990年成立至今，只有30年。美图股市的规章制度，已经相对很健全
啦。而我国股市还在摸索阶段，距离健全的机制，还有很大距离。

第三，美国股市吸引了全世界最优秀的企业，包括中国的。股市有没有潜力，最主
要是看组成股市的企业。全世界最有潜力的公司大多集中美国股市了。我国股市的
企业，现在好公司也逐渐多起来了，但是相比较，还远远不够。

最后，从最直接的赚钱效应比较，美股指数从十年前至今，涨幅巨大。而我国股市
指数十年来，几乎没怎么涨。赚钱效应比较，不言自明。

综上所述，目前来看，美国股市比我国股市更有潜力。

但我们也不用妄自菲薄，毕竟我们发展的时间还很短，再过一百年，相信我国股市
一定是世界上最有潜力的股市，这一点，我深信不疑！

2018年股市如何

18年股市会怎样。我是不很乐观。很重要的是避开黑天鹅的冲击。

就指数而言。不会上涨多。也不会跌多。上涨很难在于权重白马股股价位于高位。
往上空间不大。调整可能时时出现。但往下空间不大。在于政策上不允许股指大跌
。否则IPO难以进行另外超级大资金抱团取暖持股。也不会容忍股价大跌。震荡波
段行情为主

目前市场风险偏好不高。追求的目标是可得见的收益。因此对于讲故事画大饼的公
司已经不感冒。而游资炒作又受到严厉监管。炒作难度很大。停牌核查是小事。市
场操纵被查乃大事。罚没收入几倍。搁谁谁不怕。因此单纯概念炒作未来越来越少
。
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另外商誉减值这个黑天鹅可能很难预防。但不得不防今天威海广泰就因为商誉减值
跌停。实际上这样个股跌停今天还有。因此对于并购资产业绩发现不如预期的公司
最好规避。等到商誉减值计提股价风险释放以后才介入。

三是减持风险不得不防。去年以来IPO常态化发行。有很多新股上市。限售股解禁
冲击不得不引以为戒像次新银行股让多少人措不及防。前几天某家公司公告减持导
致股价跌停。

四是业绩公告不如预期或者业绩出现大幅下滑的公司。对三季报尽量分析。有没有
非经常损益带来的水分。一旦公告中有非经常损益。最好小心为之。寒锐钴业虽然
高增长但增速不如预期。两个一字跌停。白马股也不是没有黑天鹅。对于股价位于
高位的权重白马股一定要注意业绩的波动如有异动尽早退出。

一些养殖公司业绩预告更难准确。一个是价格波动。另一个是疾病黑天鹅。尤其是
水产养殖。今天就爆出扇贝游走在。

18年确定性机会依然是业绩。尤其是业绩增长稳定的高科技股。机会更多一点。
这是指主营产品增加带来的主营利润增加。而不是依靠非经常损益带来的利润增长
。

你对加入股市之后的自我评价是什么

用三个阶段来形容吧：

刚进入股市的时候：

自以为是，自负，贪婪，想要一夜暴富！

因为大部分的散户刚开始进入股市的时候都是看到了周围的人都在赚钱，报道媒体
大力宣扬牛市的周期。所以进入的时间点往往是一轮行情的末期，或者是牛市的中
后期。

在这个周期里，大部分的散户都是可以赚钱的，并且买什么什么涨，于是产生的心
态就是自负，傲慢，贪婪，甚至觉得自己是股神！！！

进入股市一段时间后：

在进入股市一段时间后，我们往往会从牛市的盛宴跌入熊市的阴霾和悲哀，在经历
了大起大落和大亏之后，往往我们会明白股市里赚钱并没有想象的那么容易，并且
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亏损的程度也非常严重！

所以，这个时候对于自己

懊悔自己当初进入了股市，想要回本后脱离苦海，这个时候的自己是终于明白了股
市，专治各种不服！

而如今：

对于股市其实更多抱有的时候希望和感恩，自己也在十多年的历练之中，从菜鸟新
人，到现在的老手，已经能够在股市里稳定盈利，也有了自己的投资策略和交易系
统！所以说，学炒股就像学游泳,无论讲了多少大道理,不下水是不行的。游泳是在
呛水中学会的,不是讲道理讲会的，所以投资也一定要懂得亲自下水实践，只有自己
尝试了，犯错了，才能从中一点一点的成长为高手！！

巴菲特讲：

我的一生中，从未遇见一位没亏过钱的富人！却遇见许多从未亏掉一毛钱的穷人。
敢投资的人——才拥有成为富人的机会！不敢投资的人，虽然没有亏过钱，但也注
定不会赢。

而查理·芒格则说过：“我认为有两种有效的学习方法：第一种是你发现什么有效
，然后复制它；第二种是你发现什么是无效的，然后规避它。”

股市就是一个从自负到自知，最后到认知的过程！每个投资者都会经历这些阶段，
谁能更快，更深刻的理解，从自负中走到自知，再从自知步入认知这个过程，谁才
能在股市里获得最终的成功！

?点赞关注我?带你了解更多财经和投资背后的真正逻辑。谢谢您的支持，一家之言
，欢迎批评指正。

中国股市现在有投资价值吗

中国股市很有投资价值，红五月即将结束，如咋天预估一下，外盘微跌，券商今天
异动了，但增量资金没进场，有拉高出货之嫌，三哥27几乎清盘，6月份整荡整固
在所难免，利用下探，继续维持月底前入场，我相信好时机就在不远的将来，暂时
规避一下，也是合理的，休生养息，出击之时，便是携手祖国强盛之时！

评论股票的文案
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其实我觉得股票是一个很高级的理财工具，因为我觉得他风险很高，然后他收益率
也很高，如果是你投资的时候，然后你懂得投资知识的话，那么，你可以通过股票
去赚取很多的收益，然后你可以长期持有一只股票，这样的话，可能会因为这只股
票而发家致富
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